



# Laboran 30 mil para concluir refinería de Dos Bocas: AMLO

• Por Jorge Chaparro Acosta  
jorge.chaparro@razon.com.mx

**A TRES MESES** de su inauguración, 30 mil trabajadores laboran en la conclusión de la Refinería Olmeca en Dos Bocas, Tabasco, municipio de Paraíso, informó el Presidente Andrés Manuel López Obrador, quien inició una gira para visitar el sistema de refinerías del país.

"¿Cuánto fue de inversión? hasta ahora, 233 mil millones de pesos, todavía están trabajando para integrar y arrancar la refinería más de 30 mil obreros, imagínense esta decisión tan importante", señaló.

En esta planta, agregó, se recibirán un millón de barriles de crudo con lo que podrán procesar 340 mil barriles diarios de combustibles y otros petrolíferos.

"Para tener una idea aquí llega el petró-

leo, el crudo, la materia prima, un millón de barriles en esta terminal de Dos Bocas y se construyó aquí mismo esta refinería, para procesar 340 mil barriles", indicó.

Dijo que el trabajo de técnicos, hombres y mujeres permitirá construir una de las obras más importantes de los últimos años, "no se hace en ningún lugar del mundo, esto para que se aprenda a reconocer lo que son nuestros trabajadores mexicanos hombres y mujeres y los técnicos, como México no hay dos, no hay que achicarse, somos muchos, sobre todo por nuestra cultura o culturas, porque somos herederos de grandes civilizaciones, es un gran país, mucha grandeza cultural".

Durante su visita estuvo acompañado de los secretarios de Marina, Rafael Ojeda, y de Energía, Rocío Nahle; el director general de Pemex, Octavio Romero, y el

**“ES NATURAL** que esto suceda, porque se trata de cambios en los contenidos de libros de texto y el conservadurismo siempre se ha opuesto a la educación pública”

**Andrés Manuel López Obrador**  
Presidente de México



EL PRESIDENTE López Obrador, ayer, en la Refinería Olmeca, en Tabasco.

gobrador de Tabasco, Carlos Merino.

**VE RESISTENCIAS.** Por la mañana, el Presidente consideró "natural" la decisión judicial mediante la cual se frena el programa piloto del plan de estudios para la educación básica de la Secretaría de Educación Pública (SEP), "porque se trata de cambios en los contenidos de libros de texto y el conservadurismo siempre se ha opuesto a la educación pública, a los contenidos de los libros".

Dijo que su Gobierno siempre ha sido respetuoso de las decisiones judiciales, por lo que se cumplirá la orden de detener el programa, pero anticipó que recurrirán a los tribunales para impugnar la decisión, y pidió es investigar quién fue el juez que tomó la decisión y bajo qué argumentos, para armar la defensa de este programa.

"Nunca hemos actuado desobedeciendo un mandato judicial y vaya que dejaron un tinglado de defensa de intereses particulares", enfatizó.